

Fecha 14.11.2008	Sección Opinión	Página PP
----------------------------	---------------------------	---------------------



El asalto a la razón

Carlos Marín

Cápsulas de felicidad

A partir de diciembre, los viejitos de la Ciudad de México, sin seguridad social pero beneficiarios del Programa de Adultos Mayores, tendrán además de su pensión mensual un par de pastillas para el placer sexual.

El incentivo (Viagra, Cialis o Levitra) fue justificado por el pícaro jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, con estas palabras:

"Vamos a hacerlo porque eso (el gusto por el retozo) protege nuestra vida, y vamos a apoyarlos, tanto a las mujeres como a los hombres, porque su vida sexual es muy importante; tiene mucho que ver con nuestra calidad de vida, con nuestra felicidad, y todos tenemos derecho a ser felices".

Tiene toda la razón.

En el caso de los 112 mil viejitos inscritos en el eufemístico Programa de Adultos Mayores, 70 por ciento de los varones mayores de 70 años padece disfunción eréctil, así que en muchos casos eso volverá a funcionar.

Proyectado, este regalo prenavideño asegura una probabilidad *sexomatemática* de un millón 800 mil 600 retornos a la juventud.

cmarin@milenio.com

